



11月29日明日香幼稚園と私たち自然観察サークルとの交流会をしました。  
小春日和の穏やかな1日、有意義で楽しい時間を過ごしました。



明日香幼稚園の年長児さんたちは幼稚園からここ甘樫丘まで歩いて来てくれました。交流会が終わってから万歩計を見たら、私たちは4キロ歩いていました。年長児さんたちは4キロ+幼稚園から甘樫丘までの距離を歩いたこととなります。甘樫丘の豊浦休憩所まで園児の皆さんは秋を楽しみながら全員しっかり歩きました。  
感心しました。

11月29日の甘樫丘は紅葉真っ盛りでした。

年長児さんと年中児さんとのあいさつを済ませて、早速、秋の甘樫丘を歩き始めました。落ち葉や木の実を拾いながら尾根道を歩きました。

園児たちは4班に分かれてもらい、それぞれ「サクラ」「モミジ」「カツラ」「クヌギ」とこれから観察する木の中から名前を付けてもらいました。そして、園児の案内スタッフ・写真スタッフ・フリースタッフ・安全スタッフの計13名のサークル員で園児たちと甘樫丘自然観察をしました。





色とりどりに染まった森の道を、木や草の事、幼稚園の事、いろいろ話しながら落ち葉を踏み踏み歩きました。私たち自然観察サークル員にとっても、ほっこりとした楽しいひと時でした。

終着点の豊浦休憩所についてから、拾ってきた落ち葉や木の実を使って模造紙に「今日感じてきた秋」を表現しました。最後に、アカメガシワの葉っぱで花かご作りをしました。ほんとにほっこりした楽しい一日でした。





お別れの時に園児の皆さんからサークル員にお礼の手作り品までいただきました。  
今日一日「ありがとう」。

